

Layanan Khusus Tri bagi Pecinta E-Sport di PON XXI Aceh-Sumut

Category: News, PON

written by Maulya | 20/09/2024



ORINEWS.id – Indosat Ooredoo Hutchison (Indosat atau IOH), melalui brand Tri, melanjutkan komitmennya mendukung E-sport tanah air dengan turut berkontribusi di Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI yang berlangsung di Aceh dan Sumatera Utara.

Dukungan ini diberikan dalam berbagai inisiatif dan fasilitas khusus untuk mempromosikan E-sport sebagai cabang olahraga yang kian populer di kalangan generasi muda. Tri menyediakan infrastruktur jaringan yang handal, serta layanan khusus untuk memastikan pengalaman bermain dan menonton E-sport yang optimal. Dukungan ini bertujuan untuk mengembangkan potensi

para atlet E-sport lokal dan menyediakan platform yang tepat bagi mereka untuk menunjukkan kemampuan mereka di panggung nasional.

Pada gelaran PON XXI, Tri menyiapkan area khusus untuk pertandingan E-sport, dilengkapi dengan teknologi terkini dan konektivitas yang cepat guna memastikan kelancaran setiap pertandingan. Selain itu, Tri juga menyediakan berbagai layanan tambahan untuk mendukung komunitas E-sport, termasuk turnamen dan games serta kegiatan promosi yang dirancang untuk menarik perhatian lebih banyak penggemar E-sport.

Agus Sulistio, EVP – Head of Circle Sumatra Indosat Ooredoo Hutchison mengatakan “Dukungan kami terhadap E-sport di PON XXI merupakan wujud komitmen kami dalam mendukung inovasi dan perkembangan e-sport di Indonesia. Kami percaya E-sport memiliki potensi besar menginspirasi generasi muda dan menjadi bagian penting dari ekosistem olahraga nasional. Melalui Tri, kami ingin memberikan kontribusi signifikan dalam memajukan E-sport di tingkat regional dan nasional. Hal ini merupakan bagian dari perwujudan tujuan besar Indosat dalam memberdayakan Indonesia.”

Aktivitas Seru Bersama Komunitas E-Sport: Peningkatan Trafik Data Sebesar 30%

Selain menyediakan infrastruktur jaringan yang prima, Tri juga mengadakan berbagai aktivitas menarik di lokasi acara, termasuk booth interaktif, kompetisi mini, serta sesi edukasi tentang dunia E-sport dan teknologi digital. Para pengunjung dan peserta juga dapat menikmati berbagai penawaran spesial dan hadiah menarik dari Tri.

E-sport PON XXI Aceh Sumut menjadi wadah penting bagi para gamer untuk menunjukkan keterampilan dan strategi mereka di panggung nasional. Kegiatan ini tidak hanya menampilkan pertandingan dari berbagai jenis permainan E-sport, tetapi juga berfungsi sebagai wadah untuk membangun komunitas dan menginspirasi generasi muda untuk mengejar karir di industri

E-sport.

Bertempat di Medan International Convention Center (MICC), Tri mengadakan serangkaian aktivitas E-sport seperti Tiba-tiba Mabar (TTM) Mobile Legend dengan komunitas E-sport di Medan. Peserta TTM Mobile Legend akan bertarung setiap hari mulai dari tanggal 13 hingga 19 September di Booth Tri untuk memenangkan hadiah Pool Prize sebesar lima juta rupiah.

Tidak hanya TTM Mobile Legend, Tri juga mengadakan Turnamen EFootball Battle Community di tanggal 15, 17, dan 19 September dengan mengundang komunitas EFootball di Kota Medan. Peserta hanya perlu membeli paket data Tri mulai dari Rp 35.000 untuk mendapatkan voucher kuliner senilai Rp 20.000 di berbagai tenant.

Untuk semakin meramaikan cabang olahraga E-sport di MICC, Tri juga mengundang komunitas cosplay yang menarik perhatian para penonton lainnya. Aktivitas E-sport dari Tri telah menyumbang peningkatan trafik data Indosat sebesar 30% dibandingkan minggu lalu. Tri berharap keterlibatannya dalam acara ini dapat memberikan dampak positif dan membantu mengangkat prestasi E-sport Indonesia ke tingkat yang lebih tinggi.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai kegiatan Tri di E-sport PON XXI Aceh-Sumut dan penawaran spesial yang tersedia, kunjungi akun Instagram 3ID di @GenTRI.Medan untuk Kota Medan dan @GenTRI.Aceh untuk Provinsi Aceh.

Kamu juga bisa mengunjungi aplikasi bima+ untuk cari tahu lebih tentang ekosistem gaming Tri seperti H3R0Land, produk H3R0 khusus gaming, dan promo lainnya.